



Glans Eucharistiques de la Guerre

Les soldats du front sont admirables.

Lettre écrite par M. l'abbé Bourdoux, curé d'Obazine, diocèse de Tulle, actuellement aumônier militaire:

Je viens de passer une journée inoubliable. Hier, près d'une église en ruines, j'ai dit la sainte messe en plein champ. Les cloches ne sonnaient plus, mais, au loin, le canon nous envoyait les échos de sa voix terrible.

Les artilleurs du ...e avaient dressé l'autel portatif sur les affûts et les caissons d'artillerie: c'était merveilleux! J'ai offert le Saint Sacrifice devant près de 2 000 hommes: Bretons, Angevins, Normands, Limousins. Un prêtre-soldat, du diocèse de Périgueux, dirigeait le chant. Le *Gloria* et le *Credo*, chantés par ces 2 000 hommes, sont montés vers le ciel avec une puissance et une majesté sublimes. Quel beau spectacle!

J'étais ému en disant quelques mots bien courts sur la confiance en Dieu et la nécessité de la prière, qui, en nous rapprochant du Très-Haut, nous unit aux nôtres qui prient au loin.

Les communions ont été nombreuses et la cérémonie s'est terminée par le cantique: *Pitié mon Dieu*, et la récitation du *De profundis*.

A 2 heures, même affluence pour les vêpres.

Nos soldats sont véritablement admirables, et je remercie encore la Providence de m'avoir réservé ce ministère qui me procure de telles consolations.